



Vevey, décembre 2024

MESSAGE DE FIN D'ANNEE

Bien chères et chers ami(e)s,

On peut considérer l'année qui s'achève comme une année pleine et satisfaisante pour notre association et les dix sections qui, aujourd'hui, la composent. Elles ont toutes bénéficié de votre active participation et de l'enthousiasme habituel de nos chefs et cheffes de courses. Un grand merci à vous et à eux !

Une seule section est restée temporairement inactive, Excursions et Voyages. Sa réanimation est toutefois en bonne voie au moment de ce message.

Aussi, nous avons eu l'occasion de discuter avec notre Comité de l'avenir proche de l'ARN et des fonctions du Bureau, dont la Présidence et la Trésorerie. Comme annoncé lors de la dernière Assemblée Générale, le soussigné quittera son rôle de Coprésident, et, si Jacqueline accepte volontiers de continuer dans son propre rôle, nous sommes à la recherche de son binôme ou d'un nouveau Président.

Quant à notre Trésorier depuis 12 ans, Martin Suter, il remettra son tablier, ainsi que de saines finances, à André Schumacher, actuel Vice-Président qu'il faudra également remplacer dans ce dernier rôle.

Au nom de toutes et tous, nous tenons d'ores et déjà à féliciter Martin pour son loyal et professionnel engagement auprès de l'ARN et à remercier André d'accepter la candidature de la relève.

Notre Assemblée Générale 2025 aura lieu le 7 mars prochain.

D'ici-là, en remerciant toutes celles et tous ceux qui font vivre notre association et dont l'enthousiasme ne faiblit jamais, nous vous souhaitons de bien terminer cette année en passant de belles fêtes et de débiter 2025 dans la joie, la bonne humeur et une belle santé !

Cordiales salutations.

André Porchet & Jacqueline Galley